

Côte d'Azur | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

10 Pièces

306 m²

Réf. CA9-1120

4 800 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa de luxe avec vue panoramique sur le golfe de Saint-Tropez à Grimaud Présentée en co-exclusivité, cette élégante villa bénéficie d'un emplacement privilégié au sein d'un domaine privé et sécurisé avec gardien, dans l'un des secteurs résidentiels les plus recherchés de Grimaud, entre Port Grimaud et Sainte-Maxime. À proximité immédiate des plages et des commodités, elle développe environ 306 m² habitables et offre une vue panoramique spectaculaire sur la Méditerranée et le golfe de Saint-Tropez. Édifiée dans un environnement particulièrement calme, la propriété bénéficie d'une ...

Luxury villa with panoramic sea views in Grimaud, Gulf of Saint-Tropez Presented co-exclusively, this elegant villa is located within a prestigious gated estate with caretaker in one of Grimaud's most sought-after residential locations. Ideally positioned between Port Grimaud and Sainte-Maxime, only minutes from the beaches and local amenities, the property offers approximately 306 sqm of living space together with spectacular panoramic views across the Mediterranean Sea and the Gulf of Saint-Tropez. The villa has been thoughtfully designed to maximise both natural light and sea views. ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

